

Antrag an den BA 21 zur Sitzung am 04.05.2021

Entfernung des Wegweisers „Gewerbegebiet 400m“ in der Paul-Gerhardt-Allee

Antrag:

Die LH München wird aufgefordert, den (wieder) errichteten Wegweiser „Gewerbegebiet 400m“ in der Paul-Gerhardt-Allee/ Ecke Am Nymphenbad unverzüglich zu entfernen.

Darüber hinaus soll an der Sarasatestraße ein Hinweis angebracht werden „keine Durchfahrt zur Paul-Gerhardt-Allee“ (so wie in der Gegenrichtung vorhanden).



Begründung:

Kürzlich wurde der Wegweiser „Gewerbegebiet 400m“ in der Paul-Gerhardt-Allee wiedererrichtet. Dies ist absurd und anachronistisch, da das Gewerbegebiet inzwischen weder planungsrechtlich, noch de facto existiert. Darüber hinaus ist der Wegweiser eine „Einladung“ für den Schwerverkehr, der die Frauendorferstraße und Paul-Gerhardt-Allee (leider in großer Zahl) illegal durchfährt.

Ingrid Standl
(Fraktionssprecherin)

Andreas Bergmann

Sigrid Kaschuba